



Ein kompromissloser Bastard namens **HML**

Ihr „Sound knallt“ konstatiert das „Rock Hard“ in der Juni-Ausgabe 2014 und „Metal Only“ ist begeistert von den „fetten Riffs, den catchy Melodien sowie der Frische und Abwechslung ihrer Songs“, um nur ein paar wenige Beispiele der guten Reviews wiederzugeben.

Hear Me Loud leben für ihre Musik – das ist in jedem Ton zu spüren und zu hören. Nicht umsonst hat ihr Debüt-Album „The System“ in einschlägigen internationalen Fachmagazinen und Metal-Webzines höchstes Lob und hervorragende Kritiken erhalten.

Für die Band selber war das im Juni 2014 aufgenommene Album „The System“, welches über 7hard-Records veröffentlicht wurde, der Start in eine höhere musikalische Liga. Die Produktion feuert aus allen Rohren und verpasst einem eine galante Föhnfrisur.

Hear Me Loud ist sowohl Name als auch Programm der Band:

HML steht für modern angehauchten Thrash Metal mit Hardcore Einschlag und auch Death Metal wird gekonnt an der ein oder anderen Stellen zitiert. Bei unzähligen Auftritten konnte sich die Band innerhalb kurzer Zeit z.B. als Support von Pro-Pain usw. eine entsprechende Fangemeinde schaffen. Live absolut überzeugend verwandeln sie die Locations regelmäßig in brodelnde Hexenkessel.